



Sommer, Sonne und Motorengeräusch

SAMSTAG 16. JUNI 2018

Bericht: Lucia Bolli; Fotos: Daniel Kohler und Neri Righetti

Zum Starten gibt es wie jedes Jahr zweierlei: Kaffee und Gipfeli. Diesmal in Aadorf im Restaurant Heidelberg. Über 50 Oldtimer stehen glänzend in der Morgensonne. Nach wenigen Instruktionen für die 47. Sommerfahrt geht es los.

Doch unbeschwertes Fahren im Grünen mussten sich die Teilnehmer zuerst verdienen. Wenige Fahrminuten nach dem Start reihten sich die Oldtimer bereits für die Prüfung ein. Die Konkurrenten wurden unauffällig gemustert. Schliesslich ging es um den Tagespreis und in jedem steckt ein Fünkchen Ehrgeiz. Doch nun volle Konzentration: Auf dem Areal der Firma Wegmüller in Attikon bestritten die Autos fünf Posten. Rückwärtsfahren, Distanz abschätzen, auf die Rampe fahren – die Aufgaben erforderten Fahrund Fingerspitzengefühl.



1931 Rolls-Royce 20/25 Open-Tourer von Peter Meier bei einer Prüfung.



Bernadette und Ruedi Schawalder begrüssen alle Teilnehmer persönlich.





Schlussessen und Preisverleihung im Gasthof Bahnhof in Berg TG.

Höhepunkte gab es viele auf der Morgenroute. Zum Beispiel die Zollgrenze Schweiz – Deutschland, die über eine wunderschöne Holzbrücke führte oder die Festungsruine Hohentwiel, die auf einem Berg in der Nähe von Singen thronte. Kurz vor 12 Uhr trafen alle Autos in Singen (Deutschland) ein. Im Garten des Museum Art & Cars gab es das wohlverdiente Zmittag. Doch nicht nur das: Das Museum zeigte die Ausstellung «Starke Frauen», welche Kunst, Autos und die einflussreiche Rolle der Frauen thematisiert. Was nicht alle wissen: Der erste Strafzettel wegen überhöhter Geschwindigkeit ging an eine Frau.

Gestärkt ging es am Nachmittag wieder über die Schweizer Grenze bis nach Berg. Im Gasthaus Bahnhof liessen die Fahrerinnen und Fahrer den Tag ausklingen. Nach einem feinen Essen kam nochmals Spannung auf:

- Der Präsident Ruedi Schawalder dankte seinen Helferinnen und Helfern für die sehr gute Vorbereitung des Anlasses, welche ihrerseits dem umtriebigen Präsidenten für seinen tollen Einsatz dankten.

Bereits jetzt freuen sich deshalb die Mitglieder des SMVC Sektion Ostschweiz auf die nächste gemeinsame Ausfahrt.

Link: Museum Art & Cars www.museum-art-cars.com



Zusätzliche Parkplätze beim Schlussessen.